

Euro F16 Training Camp - Coach Mich Booth is back on duty

Familier de la classe F16 Mitch, sera de nouveau le Coach du 17 au 19 Juillet inclus

L'objectif de cette session, sera d'optimiser à la fois votre conduite du bateau et la stratégie sur l'eau.

Avec Mitch la vraie plus-value se situe dans l'échange, aussi le nombre de places est limitées à 12 équipages.

Un tarif très raisonnable de 200€/par équipages incluant les repas du midi est proposé.

Réservation par 30% d'acompte à régler à la classe F16 internationale. Contact :

treasurer@formula16.net

Nb : Les cours se dérouleront en langue anglaise.

Already familiar with the F16 Class, Mitch will be back as the Coach from July 17th to 19th included.

Targets will be both looking at on boat behaviors optimization and strategy on water.

As usual with Mitch most of the value of the session will be coming from the bilateral exchange thus the number of registration will be limited to 12 crews. Price is very reasonably set at 200€/crew including complete support package & daily lunch pack.

30% down payment to the International F16 class is mandatory. Contact : treasurer@formula16.net